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衆議院総務委員会ニュース 

平成26.3.27 第186回国会第10号 

 

3 月 27 日（木）、第 10回の委員会が開かれました。 

 

１ 理事の辞任及び補欠選任 

・理事の辞任を許可し、補欠選任を行いました。 

  辞任   理事 西 銘 恒三郎君（自民） 

補欠選任 理事 福 井   照君（自民）（理事西銘恒三郎君今27日理事辞任につきその補欠） 

 

２ 放送法第 70条第２項の規定に基づき、承認を求めるの件（内閣提出、承認第１号） 

・参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。 

・奥野総一郎君（民主）及び塩川鉄也君（共産）が討論を行いました。 

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり承認すべきものと決しました。 

（賛成－自民、公明、みんな 反対－民主、維新、共産） 

・土屋正忠君外３名（自民、民主、公明、みんな）から提出された附帯決議案について、土屋正忠君（自民）から趣

旨説明を聴取しました。 

・採決を行った結果、賛成多数をもってこれを付することに決しました。 

（賛成－自民、民主、公明、みんな 反対－維新、共産） 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長       浜 田 健一郎君 

日本放送協会会長             籾 井 勝 人君 

日本放送協会専務理事           塚 田 祐 之君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

佐 藤 正 夫君（みんな） 

・福地会長（当時）が示した受信料 10％還元が実際には

７％にとどまった理由をＮＨＫ経営委員会委員長に伺い

たい。 

・昨年示されたＮＨＫ職員の給与改革では５年間で 10％

削減するとしていたが、予算で示されている給与・厚生

費等を要員数で割った額を比較すると平成 25 年度と 26

年度ではほとんど差がないことについて、ＮＨＫ経営委

員会委員長に確認したい。 

・ＮＨＫ職員が子会社等へ出向する度に何度も退職金が支

給されている現状について、ＮＨＫ会長の見解を伺いた

い。 

塩 川 鉄 也君（共産） 

・会長の就任会見での発言は以前の政治家の意図を忖度し

た番組改編問題を視聴者に想起させ得る点について、Ｎ

ＨＫ会長の見解を伺いたい。 

・消費税増税に伴う受信料値上げを回避するために事業収

支差金を使う考えはあるのか、ＮＨＫ会長の見解を伺い

たい。 

 

・消費税増税分を受信料に転嫁して視聴者に負担を強いる

ことをしながら、放送センターの建替えの検討を進めて

いることに対し検討を見直す考えはあるのか、ＮＨＫ経

営委員会委員長の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


